

## 5. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa film *Lily* dapat dikaitkan dengan perancangan kostum yang mendeskripsikan perasaan karakter dalam cerita film tersebut. Perancangan kostum juga dibantu dari segi analisis melalui penggunaan warna serta simbol yang diterapkan dalam kostum dan disesuaikan dengan 3D karakter dan diaplikasikan pada karakter dalam film *Lily*. Terdapat tahapan kerja yang penulis lakukan dalam merancang kostum dalam film *Lily*. Dimulai dari mendesain kostum, *hunting* bahan dan kain, berkoordinasi dengan penjahit serta mengaplikasikan hasil kostum yang sudah jadi pada karakter pada saat *test cam*. Penulis merancang 7 model kostum yaitu kostum Lily, Lily B, Lily C, Rami, Andra, Nino dan kostum Lily saat merayakan ulang tahun. Dengan beberapa kendala yang ada, penulis dapat menyelesaikan dan mengaplikasikan semua kostum yang dirancang ke dalam film *Lily*.

Hasil dari analisis yang penulis lakukan adalah penggunaan kostum dari tokoh Lily mendeskripsikan bagaimana sikap dan perasaan Lily pada saat ia merasakan kesepian dan kesedihan pada di awal film. Pada *scene* awal, Lily mengenakan dress berwarna biru muda sebagai makna perasaan sedih dengan simbol bunga periwinkle dan bunga poppy biru untuk menggambarkan perasaan sedih, kesepian dan kenangan. Ketika Lily mengalami delusi dan seolah-olah ia merasakan para ganda nya yaitu Lily B dan C, perubahan sikap Lily menjadi senang dan bahagia karena kehadiran mereka yang membawa kebahagiaan di dalam delusi nya. Penulis merancang kostum para ganda nya menggunakan warna hijau dan *orange* sebagai gambaran perasaan bahagia, nyaman dan tenang yang diberikan kepada Lily dengan simbol bunga daisy.

Pada adegan ulang tahun, Lily menggunakan kostum model kebaya kutu baru untuk menggambarkan budaya Jawa dalam film. Sedangkan perancangan kostum Rami, Andra dan Nino penulis merancang warna yang sama dengan warna *dress* para ganda Lily untuk menggambarkan bahwa kehadiran keluarganya, hanya sebatas delusi dalam pikiran Lily dan tidak nyata sama hal nya dengan kehadiran para ganda nya yang hanya ada dalam delusi Lily.